
>
E.

o
B
q

-s
E

o
IP
ii
a
l:

.?
E.

i
E

Conferen#r Ststo-rittù ed uutttnontie locsli

Verbale m 12/99

Seduta del 16 dicernbre 1999

Alle ore 17.05 del giomo 16 dicembre 1999 nclla Sala Yerde di Palarzo Chigi hanno inizio i

lavori della riunione della Conferenza Stato-città ed autonomie locali di cui allordine del giomt.

Ministro per gli affarl rrgionnli - Betlillo: apre il dibattito sul prirno punto all'ordine del giorno e,

conststgfa Ia mancanza di osserva,zioni, dichiara approvato il verbale della seduta del ? ottobre

1999.
Dichiara il passaggio all'esame del punto 2 argomento all'ordine del giorno.

§indaco di verona - Sironi-lllariotti: sottolinea che il prowedimento in esame attua solo parte

della delega contenuta nell'art. l0 delta legge 133 del 13 maggis 1999 relativa alle regioni, e non

invece qrétt* riguardante gli enti locati. Chiede, quindi, il cornplEto esercizio dei poteri conferiti

dalla deiega errt o la scadenea prevista nel mese di fehbraio. Esprime quindi parere favorevals al

prowedimento in esame con I'osservazione appefla enunciata.

Sottosegretario alle linanze * Yigevnni: in relazioue alla sollecitazione avanzata d.a.ll'ANCI

ricorda I'i*pugno recente,mente assunto in sede parlarnentare dal Ministm Visco, per I'esercizio del

potere di delega entro i termini di legge e, presumibilmente, enffo il mese di gennaio.

presidente dell'UPI - Ria: dichiara che il parere favorevole dell'lJPl è condizionato al ripristino,

per tutte le pravincie, dei traeferimenti erariali previsti per la mancata courpartecipazione all'IRAP,

e consegna il testo scritto dell'osse,rrrazione.

presidentr dgIITUNCEM - Gonri: ricorda che in ura precedente seduta della Conferenza venfie

approvata una proposta unitaria delle associazioni delte autonomie che prevedeva la necessità di

pràw*a"re ai Éitanci detle Coruunità msntante athaverso la compartecipazione ad uno dei grandi

trihuti nazionali, sollecita quindi il Govemo affinchÉ adempia, in sede legislativa, al voto e§pnesso

dslla Conferenza.
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conferen{,fi s-fsfo- tittù ed autonomie locali

Fresidentt delln provincia di Torino - Sresso: sottolinea l'urgenza di una prossima ùonvCIcazione
di una conferenea seminariale sul federalisrno fiscale, recentements decisa in accordo con it
Ministro Bellillo, nella quale posss sssere esaminata e discussa l'impostazione complessiva della
politica finanziaria del Governo yerso gii enti locali. Sottolinea poi ctri it prowedimàto in esarne,
che sostituisce imps§te con nuovi trasferirnenti, si rnuove in senso contrario a quanto previsto dal
principia del fedsralismo fiscale, causando confusione nella gestione delle entrals delfu province.
Auspica quindi che prirna dell'attuazione della norma - prevista a partire dal 2001 - u*rrgu kovata
una solueiune più logica al problerna delle entrate dei bilanci detle autonomie lscali ed in
particolare delle provinceo dando maggiore spazio alle entrate proprie degli enti locali.

Ministro per gli sffari regitntli - Bellillo: dichiara il proprio impegno, congiuntamente a quello
del Suttssegretario Yigevani, per una prossima sonvoca.zione di una conferfllza sull'argsmenio, di
concerto con il Ministro dell'interno, Jeruolino.

Coglie quindi l'occflsione per ringraziare del suo layoro in favore della Conferenza stato-
cifta ed autonornie locali il presidente uscente dell'UPI, ,{ndrea Lepidi, e porge il benvenuto al neo
eletto presidente dell'lJnione delle pravincie, Lorenzo Ria.

Apr* la discussione sul punto 3 *ll'ordine del giomo e quindi dichiara il parere favorevole
delln Conferenea Stato-cina ed autonomie locali"

Fassa quindi all'esame del punto 4 all'ordine del giorno.

§indaco di Verona - Sironi-Mnriotti: afferrra che le competenze attribuite ai comuni dall'art.I3g
del decreto legislativo 31 maffio 199S, n.l 12 porteranno ad utr sempre maggiore coinvolgimento
delle nutonomis locali nella politica scolastica senza pero chi sia rt"to previsto né un
contempCIr&neo ed adeguato trasferimento di risorse, né una chiara ridefinizione delle norme sui
rapporti tra enti locali e scuole, particolarmente necessaria in vista dell'atfuaeione del principio
dell'autonorn i a scolastica.

Fresenta quindi un documento unitario di ANCI, IIfI ed LINCEM nel quale, tra I'altro, si
sollecitn il .Nlinistero della pubblica isEurione a.d enumare una circolare che consenta di chiarire i
rapporti tra scuole ed enti locali aell'ottica della concertazione degli interventi.

§ottosegretnrin di ntnto alln pubblfua istruzione * Zoppi: fomisce assicurazioni alla Conferenza
in merito all'irnpegno del proprio ministero per la pror*ìÀa consegna alle autonumie locali di una
bozza di accordo relativo all'ampliamento dell'offerta forrnativa, Éreyia iatesa con gli enti locali,
sulla linea prevista dal prowedimentn in esame, csnsegna che awerrà alla conclusione della
trattativa in corso sull'applicaeione degli arlt- 138 e 139 relativa aI trasferirnento delle risorse,
Assicura" inflne. un attento e$àme rlel documento proposto dalle autonomie locali"
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ConferefiZfi Stat**cittù ed autofismie loffiIi

Mini*tro per gli affari regionrli - Bellillo; dichiara aperta la discussione sul punto 5 all'ordine del

giorno.

§indaco di Foggia * Agostinacrhio: sottolinea l'estrema gravità della situazione dei comuni

interessati dalla chiusura delte carceri rnandarnentali, nonostarrte la recente emanazione della legge

?65/99 che, nell'art. 34, recepisce gli impegni assunti dal Governo in sede di ConferenEa Stato-città

ed autonornie locali, in quamto I n{inistero della giustizia e orientato ad un'applicaeione parziale

dello stesso art. 34, sia dal punto di vista finanziario che da quello della situazione del personale.

Consegna quindi un docurnento dell'ANCI sull'argomento'

Ministro per gli affrri r*ginnali - Bellillo: ricorda il lungo e costaflte impegno della Conferenza

Stato-città ed autonornie locali e della propria Segreteria in favore della soluzione d,el problana in

discussione che, nonostante gli indubbi progressi non risulta ancora risolto definitivarnente- Preflde

quindi I'impegno, attraverua il segretario della Conferenza, cons. Granelli, di sollecitare il Ministero

della giustizia in vista della risoluzione delle questioni residue.

Dichiara il passaggio alla discussione del punto 6 all'ordine det giorno frfl, iil
considerazione dell'assenza del rappresentante del Ministero del tesoro, del bilan$io e della

progfiurrmazione economica e visti la convocazione di una Conferenza il giorno ?2 dicembre

propoile il rinvio dell'esame del prawedimento.

presidente dell'UPI - Rir: sstrseg3e un docurnento dell'UPI sull'argomento di cui chiede la

consegna al Ministero interessato.

presidente delllUITCEM - Gonri: ri$hiama I'attenzione det Presidente della Conferenze sul fatto

che, a proprio awiso, la legge di delega uon ha conferito al Ministero dell'interno competenza in

maferia di-data di entrata in vigore del nuovo trattarnenta economico degli aruministratori locali che

rimane, quindi, qlella dell'emanasione della legge, mentre inve$e lo scherns in esarne prevede

I'applicazione del fluovo trattamento apartire dal lo novembre.
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IHinistro per gti alfcri regionali - Beltfllo: assicura, attraverso la Segreteria della confere.r:za, ilrecapito del documento sia al Ministro del tesoro, del bilancio e della Frogrammazione economic4sia all'ANCI, in vista del migliore svolgirnento della discussione nella seduta del ZI dicembre.

La seduta ha termine alle ore lT.?i"

, Il Prrsidente
: Ministro.t[ati* Bellitlo{i'--Vu{L
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